



Pièces	5 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	84903142
Prix	1 060 000 €

Falicon

Maison à vendre (06950)

Maison d'architecture Niçoise, d'une superficie habitable d'environ 150m² composée d'un rez de chaussée d'environ 111 m² avec cuisine ouverte sur le séjour, un salon. A ce niveau également une grande chambre, une salle d'eau et un bureau qui pourraient devenir une belle suite parentale . L'étage d'environ 38 m² est composé de 2 chambres et d'une salle d'eau. Une terrasse accessible d'une des chambres et du couloir. Une piscine sécurisée - Un garage. Grand vide sanitaire de 36 m² aménageable. Places de parking sur le terrain.

House of Nice architecture, with a living area of approximately 150m² consisting of a ground floor of approximately 111 m² with kitchen open to the living room, a lounge. Also on this level is a large bedroom, a bathroom and an office which could become a beautiful master suite. The upper floor of approximately 38 m² is made up of 2 bedrooms and a bathroom. A terrace accessible from one of the bedrooms and the hallway. A secure swimming pool - A garage. Large crawl space of 36 m² suitable for conversion. Parking spaces on the ground.

AGENCE DE LA PRESQU'ILE

3-5 Boulevard Maréchal Joffre - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr